

Rock Zacatecano

por Alex Lizardo



El equipo de **Rockanrolera.com** se declara creyente del talento de los músicos zacatecanos, por ello, desde hace más de 12 años se formó el equipo para impulsar el rock local, el primer objetivo de la estación de radio por internet fue el de promover los proyectos de los artistas independientes locales dentro del rock y sus géneros. A pesar del entusiasmo, los medios crecen a pasos enormes y una estación sin fines de lucro y sin los apoyos necesarios tenía su tiempo contado ante los gigantes de la industria musical. Por eso y por el amor que le tenemos a la música es que nos replanteamos el objetivo: pensamos que más que la difusión es importante la producción y que los grupos se motiven a continuar creando música. En el año 2011 nació la idea del primer compilado de rock, promovido, gestionado y producido por **Rockanrolera Zacatecas**, el disco se llamó **"Una Rola antes del fin del mundo"**.

Para una segunda era de la estación -y con este proyecto logrado como antecedente-, se planteó la meta de realizar una nueva producción con varias de las bandas locales que se inscribieran a participar: la idea ahora es rendir un homenaje al poeta zacatecano Ramón López Velarde. La convocatoria titulada **"Rock bajo el cielo cruel"**, reúne a un conjunto de artistas alrededor del poeta y con financiamiento del equipo, se hace la nueva producción que está por aparecer en las plataformas digitales bajo el título **"El Rock del Corazón"**. Así, en 2020 se consolida el segundo proyecto de producción musical, el disco está concluido en su totalidad, y se continúan gestiones y

analizamos diferentes opciones para lograr tener el testimonio físico, pero por falta de recursos por lo pronto estará disponible únicamente en formato digital.

En el disco participan las siguientes agrupaciones:

- Rino, con la canción: El Sueño de los Guantes Negros
- De Cierta Norte: Y pensar que pudimos
- Javier Obscure: La capital bizarra
- Jericoh: Fragmento
- Gus y Rito: El Campanero
- Ranulfo el contador: Guantes negros
- Erik Kassobeats: Y pensar que pudimos
- Alan López: Hormigas
- Los Sabrosos Versos de Ramón: A un imposible

El equipo de rockanrolera zac somos:

- Alejandro Lizardo Méndez
- Carlos Flores Cortez
- Augusto César Santoyo Cabrera
- Gonzalo Lizardo Méndez

El disco se comienza a grabar en el 2018, y se concluyen las grabaciones, mezcla y masterización en abril de 2020.

La portada es diseñada por Gonzalo Lizardo, donde se reflejan elementos de rock y poesía de López Velarde.

Con el fin de comenzar la promoción del disco y a la vez documentar el momento histórico de la cuarentena covid 19, se realizan videos caseros y se distribuyen por Youtube, en el canal de Rockanrolera Zac.

